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促进中乌关系深入发展
汪洋对乌干达进行访问

据新华社坎帕拉 ! 月 "! 日电 !记者白洁 张改萍" 应

乌干达政府邀请# 全国政协主席汪洋 !" 日至 !# 日对乌干达

进行正式友好访问# 分别会见总统穆塞韦尼$ 议长卡达加$

副总统塞坎迪# 并同鲁贡达总理举行会谈%

会见穆塞韦尼时# 汪洋转达了习近平主席的亲切问候和

良好祝愿% 他说# 习主席和总统阁下多次会面并互致信函#

为两国关系未来发展指明了方向% 뮶迎总统阁下出席今年 $

月召开的中非合作论坛北京峰会% 我作为中国全国政协主席

首访乌干达# 是为了落实两国元首的重要共识# 促进中乌关

系深入发展%

훘点推介中国国际进口博览会

!力上海"在布达佩斯举办

本报布达佩斯 ! 月 "! 日专电 今年是上海和匈牙利首都

布达佩斯缔结友城 % 周年% 当地时间 # 月 !% 日下午# &'!(

年 &力上海' 城市形象推广活动在布达佩斯布达创意馆拉

开帷幕%

&力上海' 系列活动由中国驻匈牙利大使馆指导# 上

海市政府新闻办和布达佩斯市长办公室主办# 市外办$ 市对

外文协$ 市旅游局$ 市商委$ 上海图书馆$ 匈牙利驻上海总

领事馆$ 布达佩斯节庆旅游中心$ 匈牙利雅典娜地缘政治研

究所等中外机构共同参与% 上海市副市长许昆林$ 中国驻匈

牙利大使段洁龙$ 布达佩斯市副市长萨拉伊)波博罗夫尼茨

基等百余名中匈各界嘉宾出席开幕式并参观展览% 许昆林在

致辞中重点向匈牙利各界人士推介今年 !! 月将在上海举办

的首届中国国际进口博览会%

为期一周的 &力上海' 系列活动包括市新闻办和市对

外文协举办的 &力上海' 摄影展# 上海设计之都促进中心

联合上海 !! 家文创企业共同打造的 &上海客厅' 文创展#

海派画家精选作品展 &上海之韵 '# 以及非遗技艺表演和

&沪语海报' *+ 互动体验等内容%

폖讯 # 月 !, 日上午# 上海市副市长许昆林与布达佩

斯第一副市长加波尔(냍格迪会谈# 쮫方就深化两市经贸$

人文合作深入交换了意见# 并共同续签了两地为期五年的友

好合作谅解备忘录%

뾼完后依然是个长程的积累
全市 !"# 췲考生迎来中考#陪考家长回忆与孩子一同走过的苦辣酸甜

昨天早晨 - 点 %' 分# 上海市园南中学

考点外#来自徐汇区教师进修学院附属实验

中学的送考老师穿着红色外衣$ 打起红伞#

与每一位考生一一拥抱% &加油)考个满分) '

送考老师拍拍学生的头#给考生鼓劲大气%

昨天是 &'!( 年上海市初中毕业统一学

业考试第一天语文和理化科目考 % 全市约

#.$ 万名考生赴考# 쇭有 '.#% 万名进城务工

人员随迁子女参加中职校招生入学考试% 考

场外 #由于与父亲节不期而遇 #也让陪考爸

爸们回忆起与孩子一同走过的苦辣酸甜%

쏦对中考#家长比孩子更!붹虑"

&好紧张 #我早上 # 点不到就醒了 '&我

现在既焦虑又兴奋'**静安区民立中学考

点外#不少考生利用进考场前的最后一刻翻

翻语文书#看一眼作文簿#读几句古文%

在民立中学考点送考的七一中学初三

年级班主任$ 英语教师付老师告诉记者#今

年参加中考的学生大多出生在 &''" 年前

后#他们想法多$个性鲜明#很乐意表达自己

的想法 #떫面对这场重要的升学考试 #他们

难免有些紧张% 因此#初三毕业班所有班主

任和部分任课教师都来送考了#&拥抱' 已经

成为中考考场外最具&틇式感'的送考方式%

记者在现场采访发现#当孩子走进中考考

场#不少家长感到既&松了一口气'#又有了新

的担忧% 爸爸回顾这么多年的陪读经历#感

触很深+&以前我有时下班晚#不能陪孩子做功

课#晚上 $ 点到家之后#会把他的功课拿出来

再做一遍#第二天提早把他叫醒#给他讲解错

题% '他说#孩子今后依然还有很长的路要走%

平时陪伴不多#但今天爸爸在场

上周刚刚送别一届高三毕业生的闵行中

学校长何美龙# 昨天也出现在徐汇区零陵中

学中考考点门口#这一刻#他不再是从教 &'

多年的教师#而是一位父亲% 他告诉记者#뛹

子在小学三年级以前# 一直是那种能为父母

&솳上贴金'的好孩子#学习成绩好$性格独立

又阳光%떫在四年级那个冬天#孩子突发严重

哮喘#大量缺课#一些学习习惯也松懈下来%

&陪伴#对爸爸来说不是经常%떫今天#爸

爸在场%'何美龙希望告诉孩子#&中考只是人

生成长道路中的一座小拱桥#看看风景#体验

小美好#쯣不得惊天动地%未来是一个长程的

积累%赢在起跑线上#是赢在为人为学的终身

成长品性养成方面%这一些#뛹子你还要补%'
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뷱年上海中考作文!헦的不容易"

写作空间大#짳题容易但写好不易#更关注现实生活和心灵成长'''

&真的不容易',,,这是今年上海中考

语文作文题% 简洁的五字命题作文一经公

布#立即引来多位专家名师点赞% 他们认为#

这个题目延续了上海作文题一贯的 &海派'

风格,,,햧一看不偏不怪 #짵至 &有趣 '#实

则充满张力# 为学生留下了很大写作空间#

떫要写好却&真的不容易'#因为它关注的既

是学生的现实生活#也是他们的心灵成长%

要展现!不容易"的价值所在

上海市语文特级教师$复旦五浦汇实验

学校校长黄玉峰一看到这个题目#第一反应

是&我给它点赞'% 在他看来#햧一看这个题

目的趣味性很强#짳题难度低#떫细细分析#

&真的不容易'是一种成功之后的感慨#也是

大部分人都有过的体会#在考场上很容易激

发学生写作的欲望和激情% 从内容上讲#这

个题目可写的面很广# 既可以写自己的故

事#也可以写他人$集体$国家的故事#떫是

写作难点在于一定要写出曲折的过程#最重

要的是#这个&不容易'是要有价值的%

&一件事#只有你一开始觉得-没有这么

难.#后来转折到-풭来这么难.#最后迎接成

功的时候才会有 -真的不容易. 这样的感

慨% '这中间其实有一个心理调节$行为转换

的过程#而经历了这个过程后#应该要达到

一种自我提升的效果% 黄玉峰认为#对于考

生来说#要把握好这个题目#一方面要把故

事经过交代清楚# 폈其要展现过程的曲折

性/其次#&文笔要细腻#感情要真切'%

上海市语文特级教师$럮贤区教育学院

副院长孙赤婴说 #题目中 &真的 '二字有着

&指向限制'#&真的'可能是历经波折后的峰

回路转#经受磨砺后的柳暗花明#这种指向

从一定程度上提高了对写作构思的要求% 在

他看来#这一题目的难点在于犹如&此中有

真意#欲辨已忘言'#需要反复咀嚼方能把握

韵外之致%

上海市语文特级教师$建平实验中学校

长李百艳则评价此题 &写起来 -真的不容

易.#떫也没有那么不容易'% 在她看来#这个

题目让不同层次的考生都有发挥的空间% 其

实#在日常生活中大多数人常常听到或说过

这样的话+生活本来不容易#每个人其实都

不容易**这些生活的感悟对很多人而言

并不陌生#那是因为&不容易'就是生活的真

相#&不容易'也是成长的必然%

李百艳认为#考生只要认真筛选自己的

生活经历# 深入感悟成长中的苦辣酸甜#选

材可大可小#立意可近可远% 떫要注意#&一

定要有真切的体验#并且能够驾驭得了% '

今年的中高考作文题异曲同工

要有真情实感# 是优秀作文的共同特

点#떫是#不少专家坦言#现在这一代孩子普

遍缺乏深刻$ 丰富的人生阅历和生活经验#

因此要展现&不容易'#还&真的不容易'%

李百艳还发现+这个作文题和今年的高

考语文作文题&被需要'有异曲同工之妙%

&这个题目具有较强的思辨性% '李百艳

表示#对于那些平时注重思想锤炼的学生而

言#应该能够关注到&容易'与&不容易'之间

的辩证关系#能够进行换位思考#在容易的

生活中看到自己或他人不容易的付出#在不

容易的生活中叩问自己的心灵#试着与他者

共情% &当考生能够看到生活中那些含泪的

微笑#倾听-咏叹调.之后的-뮶乐颂.#感悟

生活在不容易中歌咏前行的真谛% 那么#写

作过程就成为一次心灵释放$ 情感升华$一

个弥足珍贵的生命成长过程% '总的来说#李

百艳认为#从这个题目可以看出中考&稳中

有变#变中求稳#异中有同#同中求异'的命

题倾向%

퇕昌颐#죈血谱写革命篇章
在位于湖南北部

的安乡县# 有一条横

穿县城南部的道路 #

熙熙攘攘$车水马龙%

这条路名叫昌颐路 #

为纪念革命烈士颜昌颐而修建% 安乡#就是颜昌颐的故乡%

颜昌颐#!"#" 年出生于湖南省安乡县#!#$$ 年初在上海

加入中国共产党%%#&' 年入莫斯科东方大学学习%%#&( 年初#

颜昌颐与叶挺$쓴荣臻等 $) 多人被调入苏联红军学校中国班

学习军事%

%#&( 年 # 月#颜昌颐回到上海#参与筹组中央军事部!后

改称中央军委"% %#&* 年#担任中共湖南区委军事部部长#领

导军事部组织工农武装#支持北伐军在湖南战场的胜利进军%

%#$* 年 # 月#他被调回中央军委#协助周恩来和赵世炎的工

作#参加组织和指挥了上海工人三次武装起义%

大革命失败后# 颜昌颐随周恩来领导的中共中央军事部

来到武汉% + 月# 中共中央做出举行南昌起义的决定# 쓴荣

臻$ 뫘昌$ 颜昌颐组成临时前敌军委# 到江西九江向当地驻

军中的共产党员传达中央决定# 策应起义% 南昌起义后# 他

任起义军第十一军第二十四师党代表% %) 月# 起义军主力在

广东潮汕一带遭到敌人围攻失败# 뚭朗和颜昌颐等集合第二

十四师余部 %)))余人# 볨苦转战在广东东江地区# 后参加彭

湃领导的海陆丰武装起义# 为建立和发展海陆丰苏维埃政权

做出了贡献%

%#$+ 年 %% 月#以彭湃为书记的中共东江特委重新成立#

颜昌颐为特委委员$特委军委主任% 随后#颜昌颐按党的要求

撤离东江#햷转香港#于 %#$" 年 %% 月来到上海#担任中央军

委委员兼江苏省军委委员$江苏省军委秘书#协助彭湃工作%

%#$# 年 " 月 $' 日#因叛徒告密#颜昌颐与彭湃$퇮殷$탏

士贞一起被捕%在狱中#颜昌颐等人表现了共产党人的坚强意

志和品质#敌人高官厚禄的引诱和严刑拷打的折磨#쮿毫没有

动摇他们的革命意志和革命精神% " 月 ,) 日#颜昌颐等四位

烈士在上海龙华英勇就义% 周恩来在党的机关报0红旗日报1

上撰文指出&彭$퇮$颜$탏四烈士的牺牲是中国革命$中国党

之很大的损失)'他们&英勇的战绩#却永远光明地纪念在每一

个人的心中#永远不会湮灭'%

新华社记者 袁汝婷 !据新华社长沙 2 月 ,2 日电"

퓚徐汇区园南中学考点外! 쯍考老师与考生击掌鼓劲" 本报记者 袁婧摄

!本报记者 张鹏 朱颖婕 郝梦夷

开启!특战模式"쫨通空港交通!캢循环"
웖东机场系统修缮主进场路#改善车辆通行条件#훘塑上海!门户枢纽"탎象

深夜#忙碌了一天的浦东国际机场终于

安静下来#主进场路却是一番截然不同的景

象+摊铺机械$쾳刨机$载料车等机械设备轰

鸣不断#项目人员紧张有序地施工%

浦东国际机场作为上海对外的重要窗

口#主进场道路的&죭硬件'服务显得格外重

要# 폈其在首届中国国际进口博览会到来之

际#将以最高的服务标准迎接远方宾客% 本月

以来# 쯭道股份路桥集团的建设者们就开启

了&夜战模式'#修复一条主进出场道$五条互

通匝道% 目前#&浦东国际机场主进场路系统

修缮工程'进入到主线高架段施工阶段#整体

工程作为进口博览会配套项目预计将在 $ 月

中旬前完成% 届时车辆通行条件大为改善#将

重塑上海&门户枢纽'的崭新形象#加强机场

南北进场道循环分流的重要功能%

突破路网瓶颈#打通空港循环&퇊喉 '%

据项目负责人介绍# 随着客流量的快速增

长#运行 !$ 年的机场路面早已不堪重负#道

面结构承载能力和加铺层材料性能呈现衰

减趋势#通行质量大幅降低#给进出港旅客

和接送车辆带来不便#成为周边交通疏导和

对外通达的痛点%

此次设计修缮的迎宾高架及主进场地

面道路面层#将采用排水沥青路面#不仅具

有优越的路面抗滑与降低噪声性能#还能减

轻眩光$뒢水降温% 同时#采用最新研发的不

黏轮黏层油以及良好的桥面防水材料#쯵短

常规黏层油及桥面防水的破乳时间#沥青摊

铺工序可即时进行% 建成后#即使大吨位机

械设备$ 重型料车从上面驶过也不会黏轮#

免于污染#좷保机场道路的整洁%

由于主进场路是浦东机场通航的必经

之路#냗天车流繁忙不息#施工面临着有效

作业时间短$工作面限制大等难题% 施工方

项目部精密调度#采取夜间半围封$半通行

的方式#一方面在施工区域设置夜间警示灯

及各类警告标识# 合理安排人力$ 设备$物

资% 쇭一方面#紧盯路段流量监测情况#预先

发布施工预告# 提醒过往车辆提前选择绕

行# 安排专人在局部路口做好交通疏导工

作#좷保机场正常运营不受影响%

!本报记者 朱颖婕 张鹏

结直肠癌肝转移诊断!中国标准"发布
我国结直肠癌患者整体五年生存率平均为 $%&

本报讯 !记者陈青 见习记者李
晨琰" 由复旦大学附属中山医院牵头

撰写的 &'!( 版0中国结直肠癌肝转移

诊断和综合治疗指南1昨天正式发布%

新版指南将进一步规范我国结直肠癌

早期诊断$手术及综合治疗%这是记者

从在沪召开的第十四届上海国际大肠

癌高峰论坛获得的消息%

中山医院已成国际结直肠癌治疗

的医学高地% 据统计#近年来#结直肠

癌在我国的发病率和死亡率均逐年上

升# 폈其在大中城市已跃居消化道恶

性肿瘤前三位%现有数据显示#我国结

直肠癌患者整体五年生存率平均为

%-/#美国平均水平为 #%/#而在中山

医院收治的结直肠癌患者整体五年生

存率可达 -,/%

据介绍#中山医院结直肠多学科

团队至今已为晚期结直肠癌患者完成

",'' 人次的诊治#使晚期结直肠癌患

者五年生存率大幅改善% 为使更多患

者受益#0中国结直肠癌肝转移诊断和

综合治疗指南1先后经历四次修订%

中山医院普外科主任秦新裕表

示#来自中山医院的诊治标准#为指南

提出权威修订意见+首先#扩大肝切除

适应症#提高肝转移手术切除率#未推

广指南前# 我国结直肠癌肝转移手术

切 除 率 仅 为 !$.&/ # 而 今 提 升 至

"%.!//其次#推广多学科综合诊治模

型!即 012 模型"#已完成 $# 期全国

培训班# 受培训医师超过 &%'' 名/再

者#提出转化治疗策略#使更多患者接

受肝转移切除手术/ 而对于无法手术

的患者# 뎫导局部综合治疗 !짤频消

融$立体定向放疗等"#让患者达到无

肿瘤疾病状态%

同时#论坛举行&国际首部结直肠

癌肝转移诊治指南定稿会'% 中国科学

院院士$ 中山医院院长樊嘉教授介绍

说#该指南以国内版本为基础#由中山

医院结直肠癌中心牵头#在欧$美$日$

몫等国际顶尖结直肠肿瘤领域专家共

同参与讨论下#结合国外医疗领域具体

国情进行制定% 该国际版指南的推出#

很大程度上扩大了我国在国际结直肠

癌领域的影响力#使我国在结直肠癌肝

转移领域有了更多话语权#同时也造福

国际广大结直肠癌肝转移患者%

此外#中山医院已在国内创新&结

直肠癌患者全程管理新模式'%中山医

院普外科副主任$结直肠外科主任许

剑民教授告诉记者#结直肠癌患者心

灵创伤包括恐惧 $틉虑 $틖郁 $焦虑

等#上述心理问题会使患者丧失生存

的勇气 #影响治疗的效果 #医院结直

肠癌中心通过建立&结直肠癌康复俱

乐部病患 '交流微信群 $常态化造口

护理病患交流会 # 定期开展科普讲

座#逐步形成系统$专业$为癌症患者

康复服务的模式% 多管齐下指导患者

及家属进行心理$医疗$튩物$틻食等

全方位科学康复治疗#첽索癌症康复

道路#냯助患者实现&身心同治'% 웹

今#中心已建立 "%'' 例患者组织标本

库和 ! 万多例患者的电子化病例管理

库#包含详细的随访信息#最长随访时

间超过 !# 年%

据统计! 뷼年来! 结直肠癌在我国的发病率和死亡率均
逐年上升! 폈其在大中城市已跃居消化道恶性肿瘤前三位"

쿖有数据显示! 我国结直肠癌患者整体五年生存率平均为
!"#! 쏀国平均水平为 $!#! 뛸在中山医院收治的结直肠癌
患者整体五年生存率可达 "%#

훂!上海明吾贸易有限公司
!!룹据贵司与我司签订的编号为浙江 "!!!#$$%!&'号的"还款协议#$贵司应在 ($)*年 ))月 (+日向我司归还 ')(万元%

(!룹据贵司!퇎津凯翔万信房地产开发有限公司与我司签订的编号为浙江 "))),$$%)&*号的"还款协议#$贵司应在 ($)*

年 ))月 (+日向我司归还 )*%*万元%

截至 ($)-年 ,月 (+日$由于贵司没有归还上述债务$我司要求在 ,个工作日内归还上述债务并按"还款协议#的约定支付
万分之五.日的违约金%

特此通知%

中国华融资产管理股份有限公司浙江省分公司
二〇一八年六月十七日

附表

债权明细表

债务催收通知书

序号 债务人名称 主合同编号 担保人名称 担保合同编号

! 上海明吾贸易有限公司 浙江 "!!!#$$%!&'号 凯翔集团有限公司!돂建明!席皎

浙江 "!!!($$%)&!!号
浙江 "!!!($$%!&!'号
浙江 "!!!($$%!&*)号
浙江 ")))($$%)&*'号

*
上海明吾贸易有限公司!

퇎津凯翔万信房地产开发有限公司 浙江 ")))($$%)&+号 凯翔集团有限公司!돂建明!席皎

浙江 ")))($$%)&)*号
浙江 ")))($$%)&)+号
浙江 ")))($$%)&**号
浙江 ")))($$%)&*+号

迈可达霉必清防霉产品 引领绿色生活
!!!!!!迈可达有限公司 &틠称 ,-./0 &123

4-5-678$下称'迈可达()成立于 )99:年$总部
位于中国香港$并在美国!欧洲及中国内地设
有办事处% 迈可达是消费品行业中首屈一指
的抗微生物包装材料供应商$ 全球授权分销
商超过 ;$家$产品销往世界各地%
迈可达核心产品为,<=>?&1@A!迈可达!

霉必清牌防霉片和防霉纸&以下统称'迈可达产
品()% 迈可达产品的主要成分均为持续释放的
自消毒的氧化剂$当外界相对湿度达到预设的
水平$迈可达产品会产生并释放一层空间$有效
去除盒内的霉孢$从而使商品得到防护%
迈可达产品用法简便!成本低廉!效果持

久$获得了全球各大品牌!零售商和批发商的
广泛采购和使用%

自成立伊始$ 迈可达一直致力于绿色生
活及环保$ 坚决杜绝其产品和业务对环境产
生不良影响%迈可达所有产品均荣获'摇篮到
摇篮(B=/28C7 60 =/28C7D认证制的银级级别$并
严格接受国际多项监管体系的联合监管$全
力保障产品的有效性以及环保性%
目前$ 迈可达产品已经在美国环境保护

局&E1@)及美国 ($个洲成功注册$并已完成
欧盟 >E@=F&化学品注册!评估!许可和限
制)法规的预注册%룹据欧盟生物杀灭剂法规
&G1>)的注册也在进行中%
随着迈可达的高速发展以及 ,<=>?&

1@A!迈可达!霉必清牌防霉片和防霉纸全球
销量的迅猛增长$ 市面上出现不少假冒的迈
可达产品% 这些山寨产品外观与迈可达产品

非常相似$떫技术水平低下$还可能含有毒害
物质$对商品及环境可能造成严重损害%
为了维护消费者的权益$ 좷保消费者买

到正品$迈可达特在其产品加入了先进的显性
和隐性防伪特征$并备有防伪验证卡%同时$迈
可达呼吁广大消费者通过迈可达官网或是授
权分销商购买产品$切实保障自身利益%


